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質問年月日    平成２４年３月７日 

質問項目  中学生までの医療費無料化について 

【質問要旨】 

中学生まで福祉医療制度を拡大できないか。 

 

 

 

 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：市長・福祉保健部長】 

こどもに対する福祉医療助成制度は、小学校就学前までの乳幼児を対象としており、

中学生まで拡大することは考えていない。近い将来の目標として、小中学生の医療無料

化に向かって調査・研究していきたい。 

 

 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成  年  月  日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２４年６月１日現在 

現行の乳幼児制度を中学生まで拡大した場合の助成額見込等の再精査を行ったが、

多額の費用が発生するため、中学生までの拡大は現時点では極めて困難である。 

 

 

   

 

   

 

 

 

 

 


